

Se pondrá en marcha un proyecto de investigación y catalogación

La UCLM colaborará con el Archivo Diocesano de Albacete

El trabajo se realizará a lo largo de tres años y estará dirigido por el profesor de la Universidad Francisco García; el presupuesto estimado es de unos 165.000 euros

EL PUEBLO / LA
ALBACETE

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, junto al obispo de la Diócesis de Albacete, Cincio Benavente, ha presentado esta mañana el proyecto *El Archivo y el Seminario Diocesano de Albacete: un proyecto de catalogación, gestión e investigación del patrimonio documental y bibliográfico albacetense* que llevará a cabo la Universidad regional gracias al convenio de colaboración firmado entre la institución académica, el Obispado de Albacete, el Instituto de Estudios Albacetenses, la Fundación CajaMurcia y la Fundación Auno.

El trabajo se realizará a lo largo de tres años por el Seminario de Historia Social de la Población de la Facultad de Humanidades de Albacete, dirigido por el profesor de la UCLM Francisco García González, y contará con un presupuesto estimado de más de 165.000 euros.

El estudio tiene como objetivo la actualización, ampliación e informátization del Archivo Diocesano de Albacete, revisando la última descripción realizada en 1985 por Antonio Díaz, así como la catalogación e inventario

de los fondos de la biblioteca y hemeroteca del Seminario Diocesano de Albacete.

En su intervención, el obispo de Albacete ha destacado esta iniciativa de la Universidad regional que ha calificado como "un proyecto muy interesante que desde la Diócesis hemos secundado y que queremos situar en el marco de la conmemoración del Tercer Centenario de la Feña, como una aportación cultural a Albacete que permitirá la apertura de una vía importante para la investigación".

Legajos de la historia

Actualmente, el Archivo Histórico Diocesano, constituido en el año 1949, fecha de la creación de la diócesis de Albacete, centraliza los fondos documentales de 80 parroquias de la provincia, cerca del 90 por ciento del total, sumando un total de 3.300 unidades, en su mayor parte libros y una pequeña cantidad de legajos, que contienen toda la actividad parroquial desde 1490 hasta 1900.

Entre sus documentos de personas relevantes que han sido protagonistas de la historia, se encuentra el acta de matrimonio del promotor en 1836 de la desamortización, Juan Álvarez Men-



El convenio se firmó en el Salón de Actos del Obispado de la Diócesis albacetense.

dizabal, que contrajo nupcias un 21 de febrero de 1812 con Teresa Alfaro, en la localidad de Barraix, o la partida de bautismo del insigne político español y pensador, Melchor Rafael de Mañanaz, registrada en Hellín en 1670.

El acuerdo persigue aprovechar e integrar de una manera más activa y efectiva en la oferta cultural

de la provincia el ingenio legado de este archivo, ya que ofrece unas grandes posibilidades para la investigación al encontrarse concentrado habiéndose evitado su dispersión, y para la realización de trabajos sobre el pasado de la provincia de Albacete, como ha subrayado el rector de la UCLM.

Pablo Llorente